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Аннотация: Вопросы правовой культуры в образовании правового сознания, общества и государства 

являются наиболее разработанными и изученными. Однако нерешенной остается проблема 

взаимодействия правовой культуры в формировании правового государства, что обуславливает 

актуальность дальнейшего изучения данного вопроса. В статье проведен анализ таких категорий права, 

как понятие, признаки, виды, уровни и значение правовой культуры в процесс формирования правового 

государства. Автор обращает внимание на такие объекты исследования, как принципы формирования 

правового государства, его взаимодействие с институтами гражданского общества, выступающих в 

качестве индикаторов правосознания как отдельных личностей и их коллективов, так и общества в целом. 

Автором приведены выводы о влиянии правовой культуры отдельных групп граждан, индивида и 

общества в образовании правового государства. Обозначены ключевые проблемы формирования 

высокого уровня правовой культуры личности и общества, внесены предложения, направленные на 

повышение значимости правовой культуры, воздействую­щей на формирование правового государства. 

Annotation: The issues of legal culture in the formation of legal consciousness, society and the state are the 

most developed and studied. However, the problem of interaction of legal culture in the formation of the rule of 

law remains unresolved, which determines the relevance of further study of this issue. The article analyzes such 

categories of law as the concept, signs, types, levels and significance of legal culture in the process of forming a 

legal state. The author draws attention to such objects of research as the principles of the formation of the rule of 

law, its interaction with civil society institutions, which act as indicators of the legal consciousness of both 

individuals and their collectives, and society as a whole. The author draws conclusions about the influence of the 

legal culture of individual groups of citizens, the individual and society in the formation of the legal state. The 

key problems of the formation of a high level of legal culture of the individual and society are identified, proposals 

aimed at increasing the importance of the legal culture that affects the formation of the rule of law are made. 
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